

いよいよ  
正念場！

# 許すな！

# 秘密保護法

## 緊急集会・パレードの呼びかけ

### 12月2日(月)

午後6時～

## 近鉄奈良駅前

集会後、大宮通り⇒JR 奈良駅  
⇒三条通りをパレードします。

夜のパレードを目立た  
せるために、LED ライト  
など光る物を持ち寄りま  
しょう。

100均ショップでも、  
使い捨て型や電池交換型  
などたくさんあります。

安倍内閣は、この臨時国会で「秘密保  
護法」を何としても成立させようとして  
います。

秘密保護法案は民主主義を否定する、時  
代錯誤の法案です。国民の目・耳・口をふ  
さぐ、戦前の治安維持法につながる悪法で  
す。自由な取材や報道を制限し、国民に隠  
す必要のある秘密とは何なのでしょうか。

安倍首相の積極的平和主義とは、右傾化  
路線を突き進み、米軍と共に戦争できる國  
にすることのようです。自民党元幹事長の  
野中広務氏・古賀誠氏も「危険だ！」と警  
鐘を鳴らしています。

緊迫する臨時国会の最終盤、この「世紀  
の悪法」の成立を阻止するために、緊急の  
県民集会・パレードを行います。

今こそ頑張り時です。「絶対反対！」の  
意思をご一緒に示しましょう。

秘密保護法阻止奈良県連絡会

樞原市八木町 1-8-15 ヤマト一八木店 4階 奈良民医連内  
☎0745-21-3101 fax0745-21-3102 (担当:松下)